
Requerimento nº 120 
 

 
28 de abril de 2.008 
 

ARLINDO ALVES DE SOUSA  
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE FORNECIMENTO DE LANCHE AOS 
PACIENTES QUE SÃO TRANSPORTADOS PARA 
TRATAMENTO DE SAÚDE EM OUTRAS CIDADES 

                                                                               
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

Fomos procurados por munícipes que solicitaram nossa 
intervenção junto a Municipalidade visando o fornecimento de lanche aos pacientes que são 
transportados para tratamento de saúde em Jaú ou em outras cidades de percurso longo, 
tendo-se em vista que devido ao desgaste da própria doença e da viagem necessitam do 
fornecimento do lanche ora solicitado. 

 
À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após 
consulta a Secretaria Municipal da Saúde, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de fornecimento de lanche 

aos pacientes que são transportados para tratamento 
de saúde em outras cidades? 
 

b)- Se positivo, qual é o previsão para que isso ocorra? 
 

c)- Se negativo, apontar os motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 28 de abril de 2.008. 
 
 
 
 
ARLINDO ALVES DE SOUSA 

                  Vereador – DEM  
SK/sk 
 

 
 


